

ANARCHISTES ET GAUCHISTES :

MOYENS ET FINS DISTINCTS ET SANS ENNEMIS EN COMMUN

À propos des guérilleros au Kurdistan et de leur propagande, ainsi que des appels à un combat antifasciste en commun entre gauchistes et anarchistes, il est nécessaire d'avoir clairement la distinction entre les anarchistes et les gauches :

**Nous sommes des anarchistes,
ils sont autoritaires**

**Nous sommes anti-étatiques,
ils sont en faveur de l'État
(évidemment le leur)**

**Nous sommes contre toutes
formes de dominations ,
ils sont pour la coercition et
la maîtrise de nos vies**



En Amérique latine en particulier mais aussi dans d'autres régions du monde, parfois des compas les regardent comme s'ils étaient sur la même voie que nous, ce qui semble aberrant, étant donné que nos moyens et nos fins sont complètement distincts.

L'histoire révèle que dans toutes les situations, partout où les anarchistes et les marxistes se sont associés, les seconds ont fini par assassiner dans le dos ou trahir les premiers.

Certains/es pensent qu'il vaut mieux mettre tout ça de côté, oublier les faits et lutter "contre l'ennemi commun", mais c'est une grave erreur : nous n'avons pas d'ennemis communs. Nous sommes des ennemis de toutes sortes d'États, ils ne sont que des ennemis de cet État, pas de l'institution de l'État en tant que tel.



Des anarchistes